
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento nº 1 6 6 5/2019 

Autoria: Mesa da Câmara Municipal de Araraquara 

Despacho: À Comissão de Justiça, Legislação e Redação 

Araraquara, O 6 DEZ. 1019 

Presidente: ~---· _ 

Requer-se, nos termos do art. 363 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Araraquara, anexo à Resolução n° 399, de 14 de novembro de 2012, que 
sejam adicionados aos anais da Câmara Municipal de Araraquara as proposituras 
apreciadas na 3a Sessão do Parlamento Jovem da 17a Legislatura (2017-2020), 
realizada no dia 14 de novembro de 2019. 

Araraquara, 26 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° o o 4/2019 

Autoria: Parlamento Jovem 2019- Ensino Fundamental 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara , 

Considerando a realização, neste semestre, do Projeto "Parlamento Jovem 2019", cujo 

principal objetivo foi possibilitar aos estudantes do 9Q ano do ensino fundamental um curso sobre as 

funções e o cotidiano do Poder Legislativo, uma oficina de processo legislativo e a vivência de um dia 

de sessão parlamentar jovem na Câmara; 

Considerando a importância das parcerias realizadas pela Escola do Legislativo para a 

concretização do referido projeto; 

Requeremos, satisfeitas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Prefeito Municipa l 

Excelentíssimo Senhor EDSON ANTONIO EDINHO DA SILVA, à Diretoria Regional de Ensino- Região 

Araraquara, à Secretaria Municipal de Educação, apresentando-lhes as mais efusivas congratulações 
deste Legislativo pelo comprometimento e apoio de todos os parceiros na realização desse relevante 

projeto. 

Subscrito por todas as escolas que participaram do Projeto: 

EE Bento de Abreu 

EE Dep Leonardo Barbieri 

EE Dorival Alves 

EE Jardim dos Oitis 

EE Jardim Vale do Sol 

EE João Batista de Oliveira 

EE João Manoel do Amaral 

EE João Pires de Camargo 

EE Prof. Antônio dos Santos 

EE Prof. Augusto da Silva Cesar 

EE Prof. lysanias de Oliveira Campos 

EE Prof. Oacyr Antonio Ellero 

EE Prof. Sergio Pedro Speranza 

EE Prof. Urias Braga Costa 

EE Prof. Victor lacôrte 

EE Prof.!! Angelina lia 

LEITURA REQ Congratulação 

EE Prof.!! Ergília Micelli 

EE Prof.!! lea de Freitas Monteiro 

EE Prof.!! Letícia de Godoy Bueno de Carvalho Lopes 

EE Prof.!! Maria Isabel Rodrigues Orso 

Emef Eugenio Trovatti 

Emef Gilda Rocha Mello e Souza 

Emef Henrique Scabello 

Emef Herminio Pagotto 

Emef Luiz Roberto Salinas Fortes 

Emef Maria de Lourdes da Silva Prado 

Emef Olga Ferreira Campos 

Emef Rafael de Medina 

Emef Ricardo Caramuru de C. Monteiro 

Emef Ruth Villaça Correia leite Cardoso 

Emef Waldemar Saffiotti 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° o o 1/2019 

Autoria: Ana Flavia Machado Gotarde 

Despacho: 
DEFERIDO 

Araraquara , 1 4 NOV. 2~~9 

Nós, alunos da Escola Estadual Prof. Oacyr Antonio Ellero, 
participantes do Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a 
necessidade de entrar em entendimento com o setor competente, a fim de que seja 
estudada a possibilidade de implantar mais lixeiras públicas em vários pontos dos 
bairros da Cidade de Araraquara. 

Ressaltamos que essa proposta visa conscientizar a população da 
importância de não descartar lixo no espaço público e esperar localizar uma lixeira 
para colocar o lixo no lugar certo, ajudando a melhorar o ambiente e evitando dessa 
maneira inconvenientes para a toda a comunidade, tais como proliferação de doenças 
e até enchentes. 

Sugerimos que busque parcerias com instituições privadas a fim de 
que seja realizada essa demanda. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

IND - EE Prof Oacyr Antonio Ellero 

J1~.ü-. ~1-~~Q 
Ana Flavia Machado Gotarde 

Vereadora 

Aluna Titular: Ana Flavia Machado Gotarde 
Aluna Suplente: Thainá Cristina Nascimento Araujo 

EE Prof. Oacyr Antonio Ellero 
Parlamento Jovem 2019- Partido Natureza 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° o o 2 2019 

Autoria : Aline Vitoria lnacio Nunes 

Despacho: 

Araraquara , 

DEFERIDO 

1 4 NOV. LD1~1 

Nós, alunos da EMEF do Campo Eugênio Trovatti , participantes do 
Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de 
entrar em entendimentos com o órgão que administra a malha ferroviária em 
Araraquara , no sentido de que seja estudada a possiblidade de regularizar ou evitar, 
nos horários de pico, a passagem do trem nos trilhos que dividem o Distrito de Bueno 
de Andrade. 

Acreditamos que sem a passagem do trem ou com a regularização , 
nos horários de pico, as pessoas possam se programar melhor para os seus 
compromissos diários, evitando dessa maneira o problema do impedimento em 
transitar de um lado a outro do trilho por longos períodos de tempo. 

Ressaltamos que nesses horários a maioria das pessoas estão se 
deslocando entre as duas partes de Distrito e precisam cruzar a linha do trem para 
acesso ao posto de saúde, igreja, estabelecimento comercias, ponto de ônibus e a 
escola, e o bloqueio da circulação acaba interferindo na pontualidade de suas 
atividades diárias. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

IND - EMEF Eugênio Trovatti 

Araraquara , 14 de novembro de 2019. 

Aline~o% ~Cio Nunes 
Vereadora 

Aluna Titular: Aline Vitoria lnacio Nunes 
Aluna Suplente: Ana Gabriela Cororatte 

EMEF do Campo Eugênio Trovatti 
Parlamento Jovem 2019- Partido do Trânsito 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° o o 3/2019 

Autoria: Camila Aparecida Mavel 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

1 4 NOV. 2019 

Nós, alunos da EMEF Prof. Hermínio Pagotto, participantes do Projeto 
"Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de entrar em 
entendimento com os setores competentes, a fim de que seja estudada a possibilidade 
de ser criada uma praça pública no terreno em frente à nossa escola, ou em outro 
local público próximo. 

Considerando que o Assentamento Bela Vista não conta com um 
espaço público para lazer e convívio social "praça pública"; 

Considerando que a população desse assentamento poderia usufruir 
de momentos de diversão e descanso nessa praça; 

Considerando que acreditamos que através de parcerias com 
empresas privadas, poderiam ser instalados bancos de concreto e sistema de 
iluminação. 

Ressaltamos que os alunos da referida escola se comprometeriam 
com os cuidados de jardinagem, através de doações de mudas e cuidados com as 
plantas e que para o ambiente se tornar agradável e bonito, realizariam um concurso 
de projeto paisagístico na escola. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

IND- EMEF Prof Herminio Pagotto 

( - -\ -- \.i\~"'-~ 
~a reei~ ave I 

Vereadora 

Aluna Titular: Camila Aparecida Mavel 
Aluno Suplente: Henrique Silva de Paula 

EMEF Prof. Hermínio Pagotto 
Parlamento Jovem 2019- Partido do Social 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° o o 4/2019 

Autoria : Eduardo Ferreira Bonifácio 

Despacho: 
DEFERIDO 

Araraquara , 1 4 NOV. 2l':9 

Nós, alunos da EMEF Prof. Henrique Scabello e participantes do Projeto 
"Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de entrar em 
entendimento com o setor competente , a fim de que seja estudada a proposta de 
implementar dentro dessa referida escola , a realização de atividades de lazer e cultura 
para alunos, pais e também de moradores do Bairro Hortênsias, desta cidade. 

A referida indicação propõe o oferecimento de atividades de cultura e lazer 
em prol dos moradores dessa região que não dispõem de nenhum espaço específico de 
entretenimento, convivência e socialização. 

Sugerimos ainda , que sejam oferecidas aulas de dança, música, teatro e 
artesanato no contraturno das aulas da escola e que, também nos finais de semana, tanto 
a biblioteca como a quadra poliesportiva da escola permaneçam disponíveis para uso do 
público. 

Ressaltamos que essa iniciativa promoveria interação social e familiar, 
além de reduzir a marginalização dos jovens. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara , 14 de novembro de 2019. 

t_L..aKÍo (evwiOI-~ 
Eduardo Ferreira Bonifácio 

Vereador 

IND- EMEF Prof Henrique Scabello 

Aluno Titular: Eduardo Ferreira Bonifácio 
Aluno Suplente: João Pedro Alves de Sousa 

EMEF Prof. Henrique Scabel lo 
Parlamento Jovem 2019 - Partido do Social 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° O O 5/2019 

Autoria: Evilyn Vitoria Nascimento Camargo 

Despacho: 

Araraquara , 

DEFERIDO 

1 4 NOV. ZG19 

Nós, alunos da Escola Estadual ProF. Ergilia Micelli, participantes do 
Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de 
entrar em entendimento com o setor competente, a fim de que seja estudada a 
possibilidade de oferecer aula extracurricular ou palestras com o tema "Educação 
Financeira" nas escolas públicas do município de Araraquara. 

A referida indicação visa proporcionar aos estudantes conhecimentos 
básicos sobre finanças, com a finalidade de que desde cedo os jovens possam ter 
contato com esse tema, aprender a se planejar e tomar decisões financeiras ao longo 
da vida. 

Acreditamos que cidadãos mais conscientes de seus atos, evitam 
endividamento e consumo excessivo. Através de um planejamento financeiro as 
pessoas possam realizar suas conquistas, organizar a aposentadoria e contribuir para 
a prosperidade do país. 

Sugerimos que as aulas/palestras sejam realizadas uma vez na 
semana em parceria com instituições e fundações que cederiam profissionais e 
cartilhas para realização do projeto nas escolas. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

IND - EE Profl ErÇJilia Micelli 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

~ Jl-JmJJJ- ~~ J:j);r-n())1ce 
Evilyn Vitoria Nascimento Camargo 

Vereadora 

Aluna Titular: Evilyn Vitoria Nascimento Camargo 
Aluna Suplente: Dyane Lima Moreira 

EE Prof.a Ergilia Micelli 
Parlamento Jovem 2019 - Partido da Educação 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° O O 6 12019 

Autoria: Jsabelle Victoria de Oliveira Fernandes 

Despacho: 

Araraquara , 

OE.FER\00 

1 4 NOV. 2019 

Nós, alunos da EMEF Profa. Gilda Rocha de Mello e Souza, 
participantes do Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a 
necessidade de entrar em entendimento com os setores competentes a fim de que 
seja estudada a possibilidade de se criar uma horta comunitária em frente à nossa 
escola no Jardim lndaiá. 

A referida indicação visa contribuir com os cidadãos que não têm 
condições financeiras de ter uma alimentação adequada. 

Os alunos da escola se comprometeriam em manter a horta 
comunitária através do revezamento de estudantes com seus cuidados e a utilização 
de materiais recicláveis. Através de parcerias com empresas privadas poderiam ser 
doadas sementes para a plantação de verduras, frutas e hortaliças. 

Ressaltamos que essa iniciativa beneficiaria moradores e famílias da 
região e contribuiria para ocupar terreno vazio, que muitas vezes é tomado por lixos 
e entulhos. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara , 14 de novembro de 2019. 

,j~ ~""'~eM 
lsabelle Victoria de Oliveira Fernandes 

Vereadora 

Aluna Titular: lsabelle Victoria de Oliveira Fernandes 
Aluna Suplente: lsadora Aparecida Martins Teixeira 

EMEF Profa. Gilda Rocha de Mello e Souza 
Parlamento Jovem 2019 - Partido do Social 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° Q O 1t2019 

Autoria: Jhullia Cristina Ferreira 

Despacho: 

Araraquara , 

DEFERIDO 
1 4 NOV. 2019 

Nós, alunos da EMEF Caie Engenheiro Ricardo Caramuru Castro Monteiro, 
participantes do Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a 
necessidade de entrar em entendimento com os setores competentes a fim de que seja 
estudada a possibilidade de se criar novas escolas gratuitas de futebol feminino em 
Araraquara. 

Considerando que o futebol feminino é uma forma de evidenciar o 
empoderamento feminino e a quebra de preconceitos , o incentivo a prática desse esporte em 
locais próprios e adequados para treinamento, contribuiriam para que mais jovens 
praticassem essa atividade nos momentos de lazer. 

Levando-se em conta que mulheres das regiões periféricas da cidade estão 
vulneráveis ao tráfico de drogas, gravidez precoce e violência , a oportunidade de se praticar 
esportes colabora para reduzir essa vulnerabilidade social. 

Ressaltamos ainda, que um grupo pequeno de alunas dessa escola é 
adepta ao futebol feminino e, por isso acreditamos que com a criação de escolas oportunizaria 
às estudantes o acesso, incentivando o interesse pela atividade esportiva . 

Sem mais , esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara , 14 de novembro de 2019. 

IND - EMEF Caie Eng. Vale do Sol 

y~e~F· 
Cristina F reira 
Vereadora 

Aluna Titular: Jhullia Cristina Ferreira 
Aluna Suplente: Andrine Oliveira do Carmo 

EMEF Caie Eng . Ricardo Caramuru Castro Monteiro 
Parlamento Jovem 2019- Partido do Esporte 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° Q Q 8 /2019 

Autoria: Kauan Lucas Nunes Penesso Lopes 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

1 4 NOV. 2019 

Nós, alunos da Escola Estadual Prof. Antônio do Santos e participantes do 
projeto "Parlamento Jovem 2019" , indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de entrar em 
entendimento com o setor competente a fim de que seja estudada a possibilidade revitalizar 
as seguintes praças: 

• Praça Álvaro Taniguti , localizada entre as Ruas Maria Brambila Passos, 
Antônio Corrêa Silva Neto e Avenida José João Biffi, no Bairro Jardim Santa 
Clara, dessa cidade. 

• Praça Jardim das Estações, localizada na Rua Ismael de Araújo, na 
altura do número 37, ao lado da Igreja da Paróquia Santa Terezinha do 
Menino Jesus, Bairro Jardim das Estações, desta cidade. 

Considerando que a maioria dos estudantes da referida escola residem e 
estudam próximo a essas praças. 

Considerando que atualmente os espaços públicos necessitam de 
revitalização, como arborização, aparelhos de ginástica, iluminação, limpeza, reforma do 
playground e quadra poliesportiva. 

A referida indicação visa ofertar espaços onde a população possa 
frequentar em suas horas de lazer e descanso, sendo que uma praça pública vitalizada 
possibilita o convívio social dos moradores e a recreação de crianças e jovens com segurança. 
Tal medida impede que o local fique abandonado, propiciando a utilização indevida por 
usuários de drogas ilícitas e moradores de rua. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

,~_üln.--0 -\· ~ '\\ {J 

Kauan Lucas Nunes Penesso Lopes 
Vereador 

Aluno Titular: Kauan Lucas Nunes Penesso Lopes 
Aluno Suplente: Jean Vitor dos Santos 

EE Prof. Antônio do Santos 
Parlamento Jovem 2019 - Partido do Social 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° o o 9/2019 

Autoria: Geovana Maria dos Santos 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

1 4 NOV. 2019 

Nós, alunos da Escola Estadual Doutor João Pires de Camargo, 
participantes do Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a 
necessidade de entrar em entendimento com a Diretoria Regional de Ensino e a 
Secretaria Municipal de Educação a fim de que seja estudada a possibilidade da 
presença obrigatória de profissionais para atendimento na área de Psicologia, nas 
escolas públicas do município de Araraquara. 

Considerando que o suicídio é a segunda causa de morte entre os 
jovens, acreditamos que o acolhimento desse profissional seja uma forma direta de 
contribuir com os alunos para a compreensão do mundo atual e o controle de seus 
conflitos emocionais, comportamentais e sociais que vivenciam diariamente. 

Ressaltamos também que essa proposta incentivará uma 
comunicação mais efetiva e harmoniosa entre professores e alunos, proporcionando 
um ambiente mais agradável e contribuindo para um melhor desempenho escolar de 
seus alunos. 

Sem mais, esperamos que a Diretoria Regional de Ensino e 
Secretaria Municipal de Educação nos responda positivamente. 

Araraquara , 14 de novembro de 2019. 

IND- EE Dr. João Pires de Camargo 

s~m~~s~ 
Geovana Maria dos Santos 

Vereadora 

Aluna Titular: Geovana Maria dos Santos 
Aluna Suplente: Larissa Tabata Maione 

EE Doutor João Pires de Camargo, 
Parlamento Jovem 2019- Partido Educação 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 1.0/2019 

Autoria: Leandro dos Santos Pimentel 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara , 1 4 NOV. 2019 

) 

Nós, alunos da EMEF Prof. Waldemar Saffiotti, participantes do 
Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de 
entrar em entendimento com os setores competentes, a fim de que seja estudada a 
proposta de incentivar o uso de transportes alternativos para contribuir com a 
mobilidade urbana e o meio ambiente no município de Araraquara. 

Nós, alunos, sabemos da existência de ciclovias ou ciclofaixas em 
alguns bairros da cidade e acreditamos que seria importante a construção de novas 
ciclovias nos principais trechos de Araraquara, o que contribuiria para a redução do 
uso de automóveis, promovendo o incentivo da utilização de bicicleta para percorrer 
certas distâncias. 

Desse modo, além de emitir menos poluentes na atmosfera, também 
reduziria o congestionamento de veículos nas vias públicas da cidade, além de 
proporcionar um benefício para saúde e qualidade de vida dos cidadãos. 

Acreditamos que através de parcerias com empresas privadas 
poderia ser instituído aluguel de bicicletas a baixo custo para uso do público com a 
instalação de bicicletários em pontos estratégicos da cidade, garantindo aos usuários 
a opção de usar a bicicleta com segurança em seus deslocamentos. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

IND - EMEF Prof Waldemar Saffiotti 

l.os-.~.mentel 

Aluno Titular: Leandro dos Santos Pimentel 
Aluno Suplente: Samuel Correa Florêncio 

EMEF Prof. Waldemar Saffiotti 
Parlamento Jovem 2019- Partido do Trânsito 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° o 1 1/2019 

Autoria: Lucas Otrente de Campos 

Despacho: 

Araraquara , 

DEFERIDO 

1 4 NOV. 20:9 

Nós, alunos da EMEF Prof.a Maria de Lourdes da Silva Prado, 
participantes do Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a 
necessidade de entrar em entendimento com o setor competente, no sentido de que 
seja providenciado um estudo para a ampliação dos horários de transporte coletivo 
urbano que atende o Assentamento Monte Alegre. 

Considerando que o transporte público é um direito social garantido 
pela Constituição Federal e que muitos moradores não têm condições financeiras de 
possuir um veículo próprio; 

Considerando que o Assentamento Monte Alegre tem muitos 
moradores que necessitam ir para a região urbana de Araraquara, a fim de acessar o 
comércio, serviços médicos, bancos e instituições públicas; 

Considerando que esses moradores passam por dificuldades de 
locomoção com o transporte público, devido a quantidade de linhas de ônibus ser 
insuficiente para o assentamento; 

Considerando a importância para esses moradores do Assentamento 
Monte Alegre , de ter assegurado esse direito essencial. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

IND- EMEF Profl Maria de Lourdes 

luU}J) ~~ ~ ~~ 
Lucas Otren~e de Campos 

Vereador 

Aluno Titular: Lucas Otrente de Campos 
Aluno Suplente: Victor Hugo Carolina da Silva 
EMEF Prof.3 Maria de Lourdes da Silva Prado 

Parlamento Jovem 2019- Partido do Transportes 
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CÂMARA MUNICIPtt D~·;ARARAQUARA 
Indicação n° 1 t._ /2019 

Autoria: Luiza Kauani Jardim Redondo 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara , 1 4 NOV. 2019 

Nós, alunos da Escola Estadual João Batista de Oliveira, participantes 
do Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a necessidade de 
entrar em entendimento com o setor competente, a fim de que seja estudada a 
possibilidade de ampliar a utilização do Teatro "Wallace Leal Valentim Rodrigues" e a 
proposta da criação de novos espaços públicos para apresentação de artistas e 
grupos amadores do município de Araraquara e região. 

Considerando que o Teatro Municipal Prefeito Clodoaldo Medina está 
fechado passando por reformas e a cidade não possui muitos espaços públicos para 
apresentações de peças teatrais, danças, festivais de música, a referida indicação 
tem como objetivo incentivar a oferta de apresentações artísticas a fim de se 
popularizar o acesso à cultura e às produções artísticas desenvolvidas no município. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

/J~JP- ka(,l()N.- .laaú m~~ 
LÚ"Íza Kauani J~~ -Redondo 

Vereadora 

IND- EE João Batista de Oliveira 

Aluna Titular: Luiza Kauani Jardim Redondo 
Aluna Suplente: Kívia Maria Amaragi Dias da Silva 

EE João Batista de Oliveira 
Parlamento Jovem 2019- Partido da Cultura 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° o 1 3 /2019 

Autoria : Vitor Hugo Martiniano 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara , 1 4 NOV. 2019 

Nós, alunos da Escola Estadual Prof.a Maria Isabel Rodrigues Orso, 
participantes do Projeto "Parlamento Jovem 2019", indicamos ao Senhor Prefeito a 
necessidade de entrar em entendimento com o setor competente, a fim de que seja 
estudada a possibilidade da implantação de uma faixa de pedestres e redutores de 
velocidade (lombadas), em frente a esta escola, situada na Rua Doutor José Logatti , 
n° 909, Jardim Adalberto Roxo I, desta cidade. 

Ressaltamos que há diversas reclamações sobre a imprudência dos 
motoristas e, sendo via de mão-dupla, o trânsito é intenso e os condutores trafegam 
em alta velocidade. 

A referida indicação visa proporcionar mais segurança aos alunos, 
visto que a falta de tais sinalizações oferece grande perigo de acidentes aos 
estudantes e pedestres naquele local. 

Nesse sentido, gostaríamos de reiterar a solicitação mediante o 
presente instrumento legal, pois reconhecemos a urgência do referido pedido. 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

~ 
Vitor Hugo Martiniano 

IND- EE Profl Maria Isabel Rodrigues Orso 

Vereador 

Aluno Titular: Vitor Hugo Martiniano 
Aluno Suplente: Bruno Rafael Machado Fernandes 

EE ProF. Maria Isabel Rodrigues Orso 
Parlamento Jovem 2019- Partido Trânsito 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

PROJETO DE LEI No o 1 /2019 

Institui e inclui no Calendário Oficial de 
Eventos do Município de Araraquara a 
"Semana Educação Política", a ser 
realizada anualmente no mês de agosto, 
e dá outras providências. 

Art. 1º Fica instituída e incluída no Calendário Oficial de 
Eventos do Município de Araraquara a "Semana Educação Política", a ser realizada 
anualmente no mês de agosto. 

Art. 2º A "Semana Educação Política" tem por objetivo: 

I. Levar conhecimento político a todos os cidadãos 
interessados pelo tema; 

11. A proposta é transmitir informações sobre o sistema 
político brasileiro com a finalidade de preparar o 
cidadão para participação política; 

Art. 3º A "Semana Educação Política" poderá ser comemorada 
com reuniões, palestras, debates, seminários e outras atividades que abordem a 
temática. 

Art. 4º Os recursos necessários para atender as despesas com 
execução desta lei serão obtidos mediante parceria com empresas de iniciativa privada 
ou governamental, bem como instituições públicas e privadas de ensino superior, sem 
acarretar ônus para o Município. 

Art. 5º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 

Sala de sessões Plínio de Carvalho, 13 de novembro de 2019. 

( . ~ ~0- YMvLG 
Vereadora 

Aluna Titular: Júlia de Almeida Oliveira 
Aluna Suplente: Júlia da Silva Jordão 

EE Prof. Urias Braga Costa 
Parlamento Jovem 2019- Partido Educação 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

JUSTIFICATIVA 

O objetivo deste projeto de lei é garantir que cidadãos possam ter acesso ao 
conhecimento sobre política. Através de cursos, debates, seminário e palestras a pessoa 
entenda os principais tópicos sobre a política. Não só compreendendo as teorias e o 
funcionamento das instituições políticas, mas também, respeitando a pluralidade de 

pensamentos. 

Acreditamos que cidadãos mais informados e conscientes possuem maior 
capacidade de participação no jogo político, além de melhores condições de fiscalizar seus 
representantes. Por isso, julgamos essencial este tipo de formação para que consigamos 
elevar a qualidade da nossa democracia. 

Solicitamos, portanto, o estudo a análise e o apoio dos meus ilustres Pares 
nesta Casa no sentido de aprovar o Projeto de Lei que ora submeto à Câmara Municipal. 

Sala de sessões Plínio de Carvalho, 13 de novembro de 2019. 

~~ili dt Ü~tmQ Jev Q~lli 
6 Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
Comissão de Justiça, Legislação e Redação 

PARECERN° 002 /2019 

Projeto de Lei n° 002/2019 

Iniciativa: Júlia de Almeida Oliveira 

Assunto: Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos do Município de 
Araraquara a "Semana Educação Política", a ser realizada anualmente no mês 
de agosto, e dá outras providências. 

Propositura formalmente em ordem, atendendo às normas 
regimentais vigentes. 

Sem maiores considerações, esta Comissão manifesta-se pela 
legalidade desta proposição. 

Pela legalidade. 

Há pertinência temática para que a Comissão de Saúde, Educação 
e Desenvolvimento Social analise o projeto. 

É o parecer. / 

1 3 NOV 2019 

7 

Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara- SP, CEP 14801-300 
www.camara-arq.sp.gov.br 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
Comissão de Saúde, Educação e 

Desenvolvimento Social 

PARECER NO 001 
Projeto de Lei n° 002/2019 

Iniciativa: Júlia de Almeida Oliveira 

/2019 

Assunto: Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos do Município de 
Araraquara a "Semana Educação Política", a ser realizada anualmente no mês 
de agosto, e dá outras providências. 

Ao apreciar a matéria, a douta Comissão de Justiça, Legislação e 
Redação concluiu pela sua legalidade. 

objetar. 
No que diz respeito a sua competência, esta Comissão nada tem a 

Cabe ao plenário decidir. 

É o parecer. 

Sala de reuniões das comissões, 1 3 NOV ~ 2019 

/ __;7Í - ...----

'Z ":t[ftf~~ 
Gersd'n dá ·Farmácia 

i/ 

Preside.J:~te da CSEDS 

Z: 

Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara- SP, CEP 14801-300 
www.camara-arq.sp.gov.br 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

FOLHA DE VOTAÇÃO 

PROJETO PARLAMENTO JOVEM- ENSINO FUNDAMENTAL- 2019 

PROPOSIÇÃO: Projeto de Lei Ordinária no 002/19 

AUTOR: 
VEREADORA JOVEM JÚLIA DE ALMEIDA OLIVEIRA 
EE Pro f. U rias Braga Costa 
Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos do Município de 

ASSUNTO: Araraquara a "Semana Educação Política", a ser realizada anualmente no 

No 

01 

02 

03 

04 

05 

06 

07 

08 

09 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

mês de agosto, e dá outras providências. 

ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

Maioria simples- Votação nominal 

NOME PARLAMENTAR SIM 
ALINE JOICE DE CARVALHO (NÃO VOTA) -

ALINE VITÓRIA NUNES 

ANA FLAVIA GOTARDE 

CAMILA MA VEL 

EDUARDO BONIFÁCIO 

EVIL YN VITORIA CAMARGO 

GABRIELLE MAURI 

GEOV ANA DOS SANTOS 

ISABELLE VICTORIA FERNANDES 

JHULLIA CRISTINA FERREIRA 

JULIA OLIVEIRA 

KAUANLOPES 

LEANDRO PIMENTEL 

LÍVIAROCHA 

LUCAS DE CAMPOS 

LUIZA REDONDO 

MARIANA APOLONIO 

VITOR HUGO MARTINIANO 

Sala de Sessões Plínio de Carv 

ALINE JOICE 
" r Pres 

~dl:~i~ 
- v 

-LÍVIA ROCHA 
1 o Secretária 

'-c; 
.f> 
ç; 
~ 

s 
,S 
F) 
5 
s 
s 
s 
ç 
s 
5 
5 
5 
s 

1 ~ NOV. 20)9 
--· ---

Jo n f\n rflNc> 
LEANDRO PIMENTEL 

2° Secretário 

NÃO 
-

-
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-
-
-
-
-
-

-
-
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-
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

PROJETO DE LEI No 002 /19 

Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos 
do Município de Araraquara a "Semana do 
Trânsito Consciente", a ser comemorado 
anualmente na semana do Dia Nacional do 
Trânsito e dá outras providencias. 

Art. 1º Fica instituído e incluído no Calendário Oficial de Eventos 
do Município de Araraquara "Semana do Trânsito Consciente", a ser realizada na semana do 
Dia Nacional do Trânsito, 25 do mês de setembro. 

Art. 2º "Semana do Trânsito Consciente" tem por objetivos: 

I. Incentivar os jovens o respeito às leis de trânsito; 
11. Alertar sobre o risco do uso de álcool e drogas no trânsito; 
111. Motivar condutores para adoção de atitudes positivas. 

Art. 3º "Semana do Trânsito Consciente" poderá ser comemorada 
com palestras, seminários e outros eventos que abordem a temática. 

Art. 4º Os recursos necessários para atender as despesas com 
execução desta lei serão obtidos mediante parceria com empresas da iniciativa privada ou 
governamental, sem acarretar ônus para o Município. 

Art. 5º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 

Sala de sessõesrPiínio de Carvalho, 13 de novembro de 2019. 

Aluna Titular: Aline Joice Francisco de Carvalho 
Aluna Suplente: Maria Clara Oliveira 

EMEF Prof.ª Olga Ferreira de Campos 
Parlamento Jovem 2019- Partido Educação 



JUSTIFICATIVA 

Este projeto de lei se destina a todos os alunos das escolas do município de 
Araraquara . 

O objetivo é conscientizar os jovens desde cedo sobre a importância de se 
respeitar às leis de trânsito e a necessidade da mudança de comportamento de motoristas e 
pedestres, considerando o número significativo de mortes e feridos no Brasil. As causas 
principais de acidentes são a desatenção do motorista, excesso de velocidade, ingestão de 
álcool, desobediência à sinalização. 

Sendo assim, com essa iniciativa os jovens poderão ter contato com a legislação 
específica antes dos 18 anos, contribuindo dessa maneira para a educação e conscientização 
para um trânsito mais seguro. 

Solicitamos, portanto, o estudo a análise e o apoio dos meus ilustres Pares nesta 
Casa no sentido de aprovar o Projeto de Lei que ora submeto à Câmara Municipal. 

Sala de sessões Plínio de Carvalho, 13 de novembro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
Comissão de Justiça, Legislação e Redação 

PARECERN° 00 /2019 

Projeto de Lei n° 001/2019 

Iniciativa: Aline Joice Francisco de Carvalho 

Assunto: Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos do Município de 
Araraquara a "Semana do Trânsito Consciente", a ser comemorado anualmente 
na semana do Dia Nacional do Trânsito e dá outras providências. 

Propositura formalmente em ordem , atendendo às normas 
regimentais vigentes. 

Sem maiores considerações, esta Comissão manifesta-se pela 
legalidade desta proposição. 

Pela legalidade. 

Há pertinência temática para que a Comissão de Transportes, 
Habitação e Saneamento analise o proje 

É o parecer. 

Sala de reuniõe 

Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara- SP, CE P 14801-300 
www.camara-arq.sp.gov.br 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
Comissão de Transportes, Habitação e Saneamento 

PARECERN° 00 ' /2019 

Projeto de Lei n° 001/2019 

Iniciativa: Aline Joice Francisco de Carvalho 

Assunto: Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos do Município de 
Araraquara a "Semana do Trânsito Consciente", a ser comemorado anualmente 
na semana do Dia Nacional do Trânsito e dá outras providências. 

Ao apreciar a matéria , a douta Comissão de Justiça, Legislação e 
Redação concluiu pela sua legalidade. 

No que diz respeito a sua competência , esta Comissão nada tem a 
objetar. 

Cabe ao plenário decidir. 

É o parecer. 

13 NOV. 2019 

~--

Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara - SP, CEP 14801-300 
www.camara-arq.sp.gov.br 
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••I ~arlamento Jovem Càmam Municipal de Araraquara 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

FOLHA DE VOTAÇÃO 

PROJETO PARLAMENTO JOVEM- ENSINO FUNDAMENTAL- 2019 

PROPOSIÇÃO: Projeto de Lei Ordinária no 001119 
VEREADORA JOVEM ALINE JOICE FRANCISCO DE 

AUTOR: CARVALHO 
EMEF Prof.a Ol~a Ferreira de Campos 
Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos do Município de 

ASSUNTO: 
Araraquara a "Semana do Trânsito Consciente", a ser comemorado 
anua lmente na semana do Dia Nacional do Trânsito e dá outras 
providencias. 

ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

Maioria simples- Votação nominal 
-

No NOME PARLAMENTAR SIM 
01 ALINE JOICE DE CARVALHO (NÃO VOTA) -
02 ALINE VITÓRIA NUNES ~ 
03 ANA FLAVIA GOTARDE ~ 
04 CAMILA MA VEL s 
05 EDUARDO BONIFÁCIO s 
06 EVIL YN VITORIA CAMARGO ~ 
07 GABRIELLE MAURI 5 
08 GEOV ANA DOS SANTOS ~ 
09 ISABELLE VICTORIA FERNANDES s 
10 JHULLIA CRISTINA FERREIRA s 
11 JULIA OLIVEIRA c:; 
12 KAUANLOPES C) 
13 LEANDRO PIMENTEL c, 
14 LÍVIAROCHA 5 
15 LUCAS DE CAMPOS ~5 
16 LUIZA REDONDO s 
17 MARIANA APOLONIO 5 
18 VITOR HUGO MARTINIANO c; 

1 4 NOV. 2019 
Sala de Sessões Plínio de Carvalho, I I ---
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LEANDRO PIMENTEL 

r Secretário 
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CÂMARA MUNICIPAL_DE ARARAQUARA 

Requerimento n° "'o 1 /2019 

Autoria : Gabrielle Spinelli Gagliardi Mauri 

Despacho: 

Araraquara , 

DEFERIDO 

1 4 NO V. 2~·3 

Considerando que o artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara prevê em seus incisos XI e XIX ser competência privativa da 

Câmara Municipal , dentre outras atribuições, "fiscalizar e controlar a Administração 

direta e indireta" bem como "solicitar informações ao prefeito sobre o assunto referente 

à administração"; 

Considerando as determinações da Lei n° 12.527, 

de 18 de novembro de 2011 , que dispõe sobre a Lei de Acesso à Informação- LAI , 

obrigando as autarquias, as fundações públicas, a sociedade de economia mista e 

demais entidades, a oferecerem acesso às informações públicas, desde que torná-las 

públicas não incorram em riscos à Sociedade nem ao Estado; 

Considerando ainda, nos termos do objeto do 

presente requerimento , que o Aeroporto Bartholomeu de Gusmão de Araraquara 

encontra-se fechado desde o ano de 2017; 

Considerando que o referido aeroporto tem a 

possibilidade de impulsionar a economia do nosso município, valorizando e facilitando 

o deslocamento ágil de passageiros para outros lugares do país; 

Página 1 de 2 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

, 'Requerimento n° o o 1 /2019 

Considerando ainda, que o aeroporto pode 

contribuir para melhorar a arrecadação de impostos do município; 

Requeremos, observado o inciso XIX do artigo 22 da 

Lei Orgânica do Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito no sentido de enviar as seguintes informações e tornem-se públicas: 

1. Qual a previsão para a reabertura do Aeroporto Bartholomeu de Gusmão de 

Araraquara? 

2. Há previsão de quantos voos haverá por semana? 

3. Quais os horários e destinos? 

REQ - EE Dorival Alves 

Aluna Titular: Gabrielle Spinelli Gagliardi Mauri 
Aluna Suplente: Gabrielly Matos da Silva 

EE Dorival Alves 
Parlamento Jovem 2019- Partido do Transportes 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° o o 2/2019 

Autoria: Lívia Ferreira Rocha 

Despacho: 

Araraquara , 

DEFERIDO 

1 4 NOV. 2019 

Considerando que o artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara prevê em seus incisos XI e XIX ser competência privativa da 

Câmara Municipal , dentre outras atribuições, "fiscalizar e controlar a Administração 

direta e indireta" bem como "solicitar informações ao prefeito sobre o assunto referente 

à administração"; 

Considerando as determinações da Lei n° 12.527, 

de 18 de novembro de 2011 , Lei de Acesso à Informação - LAI , que obriga as 

autarquias, as fundações públicas, a sociedade de economia mista e demais 

entidades, a oferecerem acesso às informações públicas, desde que torná-las 

públicas não incorram em riscos à Sociedade nem ao Estado; 

Considerando ainda , nos termos do objeto do 

presente requerimento, que o Teatro Municipal de Araraquara "Prefeito Clodoaldo 

Medina" construído na década de 70 , é referência de lazer e cultura para os cidadãos 

de Araraquara ; 

Considerando que esta casa de eventos se encontra 

interditada para reforma desde março de 2017; 

Considerando a Lei Ordinária n° 9.260, aprovada em 

9 de maio de 2018, autorizou o Poder Executivo a abrir um Crédito Adicional 

Suplementar, até o limite de R$ 1.100.333,34 (um milhão, cem mil , trezentos e trinta 

e três reais e trinta e quatro centavos) , referente à realização de obras de reforma e 

adequação e aquisição de equipamentos e material permanente para o referido teatro ; 

Página 1 de 2 
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-~ CÂ~ARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

~~~it Requerimento n° o o 2 /2019 
... ....~ ..... 

-:- . ~,; 

Considerando ainda, que Lei Ordinária n° 9.372 

aprovada em 12 de setembro de 2018, autorizou o Poder Executivo a abrir um Crédito 

Adicional Suplementar, até o limite de R$ 215.000,00 (duzehtõs·· e quinze mi l reais), 

referente à realização de obras de reforma e adequação e aquisição de equipamentos 

e material permanente para o referido teatro . 

Requeremos, observado o inciso XIX do artigo 22 

da Lei Orgânica do Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito no sentido de encaminhar as segu intes informações e tornem-se 

públicas: 

1. Por que foi necessário abrir um outro crédito adicional em setembro de 2018? 

2. Qual o valor total já gasto com a reforma do Teatro Prefeito Clodoaldo Medina? 

3. Qual a previsão para a reabertura do teatro municipal? 

4. Haverá um espaço dentro do teatro municipal para alimentação dos 
frequentadores? 

5. Quantos funcionários trabalharão no local? 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 

REQ - EMEF Prof' Ruth Villaça Cardoso 

Lívia Ferreira Rocha 
Vereadora 

Aluna Titular: Lívia Ferreira Rocha 
Aluna Suplente: Camily Vitória Ribeiro 

EMEF ProP Ruth Villaça Correia Leite Cardoso 
Parlamento Jovem 2019 - Partido da Cultura 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° o o 3/2019 

Autoria: Mariana Costa Apolonio 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERI O(' 

1 4 NO~. 2ü19 

Considerando que o artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara prevê em seus incisos XI e XIX ser competência privativa da 

Câmara Municipal, dentre outras atribuições, "fiscalizar e controlar a Administração 

direta e indireta" bem como "solicitar informações ao prefeito sobre o assunto referente 

à administração"; 

Considerando ainda, que o artigo 215 da 

Constituição Federal, garante a todos o pleno exercício dos direitos culturais e acesso 

às fontes da cultura nacional; 

Considerando que a maior parte da população não 

tem acesso à cultura e nem o hábito de frequentar atividades culturais , 

Requeremos, satisfeitas as formalidades 

regimentais, que seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal no sentido de enviar a esta 

Casa de Leis, as informações abaixo relacionadas: 

1) Quantas atividades culturais acontecem em média por mês no 

município? 

2) Quantas dessas atividades culturais são voltadas ao público jovem, de 

14 à 18 anos? E quais são? 

Página 1 de 2 
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~ CÂ~A~ MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

~ · . . Requerimento n° o o 3 /2019 

3) Quais ações ou programa o poder públ ico tem realizado para estimular 

e divulgar aos cidadãos a frequentarem essas atividades? 

4) Atualmente, que tipo de eventos culturais estão sendo oferecidos nas 

periferias da cidade? Quais os bairros? 

Araraquara, 14 de novembro de 2019. 
l/1 ., 

~~~~ 
Mariana Cosfu Ãpolonio 

Vereadora 

Aluna Titular: Mariana Costa Apolonio 
Aluna Suplente: Luana Ferreira Paes 

EE ProP Leticia de Godoy Bueno de Carvalho Lopes 
Parlamento Jovem 2019 - Partido da Cultura 
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